

Fecha: 07-12-2021 Visitas: 2.264 Favorabilidad: No Definida VPE: 7.584

Fuente: Aqua

Título: Consejo del Salmón de Chile dará a conocer su primer Informe de Impacto Sostenible

https://www.aqua.cl/2021/12/07/consejo-del-salmon-de-chile-dara-a-conocer-su-primer-informe-de-impacto-sostenible/

El documento se publicará a un año y medio de creación de la asociación gremial, conformada por las empresas AquaChile, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Avsén.

El próximo martes 14 de diciembre el Consejo del Salmón -gremio creado a mediados de 2020 que reúne a las empresas productoras de salmón AquaChile, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén- dará a conocer su primer Informe de Impacto Sostenible correspondiente al año pasado.

El reporte considera la revisión de siete categorías de impacto en las cinco empresas socias "" que representan el 52% de la producción de salmón chileno - y busca cuantificar, caracterizar y dar a conocer las acciones impulsadas por las empresas socias en temas sociales, económicos y ambientales.

El informe muestra iniciativas que están en directa relación con 11 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas (ODS). "Este hito nos permite dar un paso más en transparencia y visibilizar la realidad de la salmonicultura y su impacto en las comunidades y las regiones de nuestro país.

Con el propósito de avanzar cada día en una salmonicultura más sustentable, consciente del impacto social, económico y ambiental y capaz de contribuir a entregar más información de esta actividad que es sumamente relevante para el desarrollo de la macrozona sur de Chile", explica Joanna Davidovich, directora ejecutiva del Consejo del Salmón. La actividad comenzará con intervenciones del presidente del directorio del Consejo del Salmón, Fernando Villarroel, y el gobernador regional de Los Lagos, Patricio Vallespín.

Luego vendrá una presentación sobre tendencias en reportes de sustentabilidad e impacto de Pablo Vidal, gerente general de Sustenta + y una exposición con las cifras del reporte de sustentabilidad del Consejo del Salmón del Director de Estudios del gremio, Jorge Lira.

En la segunda parte, se realizará un conversatorio donde participarán Miriam Chávez, presidenta del sindicato Aguas Claras de AquaChile y secretaria general de la Multisindical de Trabajadores; Claudia Paredes, directora ejecutiva de ONG Canales; Josefina Moreno, gerente de Recursos Humanos y Asuntos Corporativos de Australis, y David Garrido, gerente técnico de Salmones Aysén.

Consejo del Salmón de Chile dará a conocer su primer Informe de Impacto Sostenible

es. 7 de dicientare de 2021, Francisc Agua



s, Cerrosa, Mouit y Salmoneo Apsain. El pròximo mantro (A de réclambre el Cerrosio es de 2000 que recina o les ampresos produciones de solmite AguinChile, Austado, Co oriente su privat l'observe de l'especie. Socialedile retranquestionis et alle posseis. El repetit considera le r es de régalais es les cisso empresas socials " que representas el 127s, de la protapolite de satricia cital Niusi, caracterizar y dar a caregori da acciones inquitadas por las er estra escostinar que están en sinucia telación con 11 de toz 17 disentese de Despecio Sono Pictor 1005). "Este No res permierdar se pasci más en mana was de navestro país. Con el propósito de avenigal cada diá, en una si calene.

with Vibernet y et ger
us or reported the automotive
the dis automotive endericas en reportes de autentatividad o reputor de Palla Vola, persen genera de Sullenta « y una experciso sur tazion u de sporte de autemphilitaci del Corsejo del Salmin del Orocco de Establio del pretio. Jogo Lini. En la segunda parte, in vansatorio donde participariar Minari Chavez, presidenta del sindio private de la Malbandral de Trabajadores. Dissala Pierodes, directore ajacutria de DNG Caralles; Josefina Moreir lacorano Hamanon y Journios Camponatrons de Junistito, y Castel Earcelo, garante térratro de Estimanan Apaja

"Los diferentes indicadores e iniciativas que se expondrán en el reporte permitirán reflejar el compromiso de la salmonicultura por generar un impacto social, ambiental y económico positivo, fomentando diversas instancias de apoyo que contribuyan al bienestar de la comunidad, al mejoramiento del entorno y a la construcción de un futuro sostenible", sostiene Jorge Lira, director de Estudios del Consejo del Salmón. El evento de este 14 de diciembre comenzará a las 8.45 horas y será transmitido de manera simultánea en las plataformas web del gremio: www.consejodelsalmon.cl y el canal de Youtube de la asociación gremial. Fotografía: Consejo del Salmón Temas Asociados